

Dr. Roberto P. Saba

Universidad de Buenos Aires
Facultad de Derecho
Profesor Titular de Derechos Humanos
Profesor Adjunto de Derecho Constitucional

Universidad de Palermo
Facultad de Derecho
Director del Centro de Estudios de Posgrado
Profesor de Derecho Constitucional

Email: rpsaba@gmail.com

Buenos Aires, 14 de diciembre de 2022

Consejera Cecilia Meirovich
Directora de Derechos Humanos
Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto
Esmeralda 1212, piso 8vo.
C1007ABR Buenos Aires, Argentina

Estimada Consejera Meirovich,

Tengo el agrado de escribirle con el fin de comunicarle mi apoyo a la candidatura de Juan Pablo Bohoslavsky a integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en las elecciones a celebrarse en la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

Como activista de derechos humanos y académico especializado en la materia, estoy convencido de que la CIDH es uno de los órganos de protección internacional de los derechos humanos con mayores responsabilidades en lo que concierne al desarrollo progresivo del derecho internacional en este campo. Llevo tres décadas estudiando y enseñando derecho constitucional y derechos humanos en aulas universitarias de nuestra región, con particular atención en el trabajo de los órganos del Sistema Interamericano de Derechos Humanos y esta experiencia me motiva a considerar que Juan Pablo Bohoslavsky podría hacer una labor altamente positiva en él.

Conocí a Juan Pablo hace unos dieciocho años cuando siendo yo Director Ejecutivo de la Asociación por los Derechos Civiles de nuestro país, desarrollamos en manera conjunta diferentes proyectos y actividades referidas a la promoción de derechos humanos y denuncia de sus violaciones. A partir de aquel momento, colaboramos mutuamente en diferentes proyectos académicos. El último de ellos durante la pandemia cuyo resultado fue una publicación coordinada por él sobre derechos humanos y el COVID-19, con introducción de la Directora de la Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos de Naciones Unidas, Michelle Bachelet (https://www.editorialbiblos.com.ar/libro/covid-19-y-derechos-humanos_115543/).

Una de mis áreas específicas de investigación es el de la igualdad y la no discriminación. También en este campo considero que el trabajo académico de Juan Pablo se ha convertido en una gran contribución para el avance del reconocimiento y garantía de los derechos humanos, en particular de los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales (DESCA). Estoy convencido de que Juan Pablo ofrecería a la CIDH ideas sobre cómo impulsar en la práctica la vigencia real de estos derechos en tiempos en que la desigualdad afecta a cada vez más gente en nuestra región.

Por todo lo expuesto y considerando el imprescindible rol de la CIDH, estoy convencido de que Juan Pablo posee los atributos necesarios para contribuir con esa misión institucional. Su compromiso con los derechos humanos en general y con la igualdad en particular, su producción intelectual y su trabajo en temas de vanguardia en materia de derechos humanos, enriquecerían el trabajo de la CIDH en los próximos años.

Quedo a su disposición para evacuar cualquier consulta en lo referente a esta nota y aprovecho a saludarla muy cordialmente,



Dr. Roberto P. Saba
Abogado (UBA)
Master y Doctor en Leyes (Universidad de Yale)
DNI 18.404.345